



## ÉDITORIAL

Réseaux sociaux ou réseaux de neurones. Réseaux d'influence ou réseaux informatiques. Réseaux électriques et mathématique des réseaux. Réseaux publics et réseaux souterrains. Notre société est irriguée et structurée par de très nombreux réseaux. Il était donc bien naturel que L'Archicube, lui-même publication d'un réseau d'amitié et d'entraide, s'intéresse à cet aspect de la vie d'aujourd'hui. Une fois de plus, sous la conduite ferme et éclairée de Violaine Anger, aidée par Wladimir Mercouroff, une équipe de rédacteurs a alimenté cette réflexion sous toutes sortes d'éclairages. Qu'ils en soient tous chaleureusement remerciés. Par ailleurs je souhaite que ceux que la lecture de notre Archicube intéresse prennent la peine de nous envoyer leurs commentaires, leurs suggestions de nouveaux thèmes à aborder et leurs idées sur d'éventuels rédacteurs. Nous devons vivre de cet échange permanent qui fait précisément la richesse d'un réseau.

Le succès rencontré par nos précédents numéros nous a conduits à nous poser la question de savoir si *L'Archicube* devait être disponible au-delà du cercle des membres de l'A-Ulm. En effet, nous estimons que l'effort consenti par les rédacteurs, tout autant que la contribution ainsi apportée au rayonnement de l'ENS, méritent de toucher un public plus large. Mon premier souhait est évidemment que ce public de lecteurs s'accroisse naturellement grâce à une augmentation du nombre d'adhérents à notre association. Ceci aurait en outre l'avantage de donner des moyens supplémentaires à nos actions, notamment celles qui concernent des aides aux élèves et aux jeunes archicubes. Alors faites-vous des promoteurs de cette adhésion auprès des archicubes que vous connaissez et qui ne sont pas encore membres. Ceci étant, nous avons décidé que *L'Archicube* pouvait être acheté à l'unité ou faire l'objet d'abonnements. N'hésitez pas à abonner un ami pour son anniversaire, ou à suggérer à un ami de s'y abonner.

C'est par l'action de tous que le réseau des adhérents de l'A-Ulm pourra se développer et mieux faire connaître la richesse et l'originalité de l'ENS.

Jean-Claude Lehmann (1959 s) Président de l'A-Ulm, Association des anciens élèves, élèves et amis de l'École normale supérieure

